

DIE WERTVOLLE TAT

Patricia Neidhart



Patricia hat über ein Schuljahr lang eine schwer erkrankte Mitschülerin mit Materialien, Aufgaben und Informationen versorgt, sodass diese Verbindung zur Schule und ihrer Klasse halten konnte und ihr der Wiedereinstieg in den Schulalltag leichter fiel.

ausgezeichnet am 29. Juli 2011

Magdalena Lang und Michelle Schubert



Magdalena und Michelle haben gemeinsam eine CheerleaderGruppe an unserer Schule aufgebaut. Vollkommen eigenständig organisierten sie die Übungsstunden am Nachmittag und die Vorbereitung von Auftritten, welche zahlreiche Schulveranstaltungen bereicherten.

ausgezeichnet am 17. Februar 2012

Gabriela Hack und Denise Öffner



Gabriela und Denise haben die Theater-Gruppe an unserer Schule über lange Zeit betreut. In ihrer Freizeit unterstützten sie die verantwortliche Lehrkraft bei der Organisation und Durchführung von Proben. Sie leisteten so einen entscheidenden Beitrag zum Erfolg der Schauspieler, welche durch ihre Auftritte zahlreiche Schulveranstaltungen bereicherten.

ausgezeichnet am 31. Juli 2012

Serviceteam der SMV



Die Schülerinnen und Schüler des Serviceteams der SMV tragen durch ihre engagierte Tätigkeit, die sie in ihrer Freizeit ausführen, zur erfolgreichen Durchführung und professionellen Ausgestaltung von Schulveranstaltungen bei.

ausgezeichnet am 22. Februar 2013

Alexis Seven



Alexis organisierte und begleitete als Sportmentor in seiner Freizeit zuverlässig und besonders engagiert sportliche Betätigungsmöglichkeiten für Schüler unserer Schule. Außerdem unterstützte er die Sportlehrer bei der Vorbereitung und Gestaltung unserer ersten Basketball-Nacht.

ausgezeichnet am 30. Juli 2013

Annemarie Nein



Annemarie ist seit Jahren aktiv an der Gestaltung von Veranstaltungen der Schulgemeinschaft beteiligt. In ihrer Freizeit übt sie dafür selbstständig. Ihre musikalischen Beiträge stellen eine wertvolle Bereicherung unseres Schullebens dar.

ausgezeichnet am 14. Februar 2014

Alica Frerichs



Alica ist seit Jahren ein besonders aktives Mitglied unserer Schulfamilie. Sie ist unter anderem Schulsprecherin und Mitglied einer Pädagogischen Arbeitsgemeinschaft. Mit besonderem Engagement entwarf sie eine neue Kollektion der Schulkleidung und half bei der Organisation ihrer Verbreitung.

ausgezeichnet am 29. Juli 2014

Isabell und Marie Merkmann



Isabell und Marie arbeiten seit Jahren aktiv im Technik-Team unserer Schule mit. Ohne ihr Wirken wäre die erfolgreiche und professionelle Durchführung vieler Schulveranstaltungen nicht möglich gewesen. Mit ihrem technischen Wissen und Können haben sie auch in ihrer Freizeit einen wertvollen Dienst für unsere Schulgemeinschaft geleistet.

ausgezeichnet am 13. Februar 2015

Rebecca Schreiner



Rebecca hat in diesem Schuljahr eigenverantwortlich in ihrer Freizeit die Theatergruppe unserer Schule geleitet. Dabei bewies sie ein hohes Maß an Einfühlungsvermögen und Einsatzbereitschaft. Durch ihr Engagement konnte am „Tag der offenen Tür“ ein Programm vorgeführt werden.

ausgezeichnet am 24. Juli 2015

Larissa Zimmermann



Larisa ist seit der 5. Klasse ununterbrochen und immer zuverlässig im Serviceteam der SMV tätig. Sie trägt durch ihre engagierte Tätigkeit, die sie in ihrer Freizeit ausführt, zur erfolgreichen Durchführung und professionellen Ausgestaltung von Schulveranstaltungen bei.

ausgezeichnet am 19. Februar 2016

Katharina Achtziger, Evelyn Kaiser und Theresa Moser



Katharina, Evelyn und Theresa engagierten sich auf vielfältige Weise für die Schulgemeinschaft. Ihre Einsatzbereitschaft, auch über die normale Unterrichtszeit hinaus, zeichnete sie besonders aus. Für die SMV waren sie eine zuverlässige Stütze.

ausgezeichnet am 29. Juli 2016

FairTrade-Team



Die Mitglieder des Fairtrade-Teams haben engagiert den Gedanken des gerechten Welthandels an unserer Schule etabliert und pflegen ihn durch regelmäßige Aktionen. Bei schulischen Veranstaltungen sind sie beständig im Einsatz für die Schulgemeinschaft.

ausgezeichnet am 17. Februar 2017

Aquarienpflege-Team



Jeden Mittwochnachmittag pflegten Maxi Neukamm, Lara Gerber, Tamira Engert und Julia Binder selbständig, zuverlässig und in kooperativer Absprache das Schulaquarium im Biologie-Saal. Auch in den Ferien haben sie diese Aufgabe erfüllt. Ohne ihren Einsatz wäre der Erhalt des Schulaquariums nicht möglich.

ausgezeichnet am 28. Juli 2017

Jasmin Hertlein



Jasmin engagiert sich seit Beginn des Schuljahres 2016/17 täglich am Nachmittag in der Offenen Ganztageschule. Bei den Hausaufgaben und beim Lernen unterstützt sie die zu betreuenden Schüler. Selbstlos und freiwillig opfert sie ihre Freizeit, um vielen über einen langen Zeitraum zu helfen.

ausgezeichnet am 23. Februar 2018

Karina Dorbert



Karina unterstützt seit der 5. Klasse eine an Diabetes erkrankte Schülerin. Eigenständig und sehr engagiert hilft sie ihr beim Umgang mit dieser schweren Erkrankung und ermöglicht ihr so eine weitestgehend problemlose Teilhabe am Schulleben.

ausgezeichnet am 27. Juli 2018

Ardita Dvorani



Ardita engagierte sich auf vielfältige Weise für die Schulgemeinschaft. Ihre Einsatzbereitschaft, auch über die normale Unterrichtszeit hinaus, zeichnete sie besonders aus. Für die SMV war sie, unter anderem im Serviceteam, eine zuverlässige Stütze.

ausgezeichnet am 15. Februar 2019

SIMON BAYER, SIMON GROHA UND JOHANNES METZNER



Die Schüler engagieren sich seit Jahren in besonderem Maße im Technikteam unserer Schule. Sowohl im Einsatz während des Vormittags als auch in einem beachtlichen Teil ihrer Freizeit fühlen sie sich für die Vorbereitung und Durchführung schulischer Veranstaltungen verantwortlich. Sie arbeiten dabei äußerst gewissenhaft, kompetent und selbstständig.

ausgezeichnet am 26. Juli 2019

MATTHIAS DORN



Matthias engagierte sich auf vielfältige Weise für die Schulgemeinschaft. Seine Einsatzbereitschaft, auch über die normale Unterrichtszeit hinaus, zeichnete ihn aus. Besonders bei der Organisation des Pentaball-Turniers war er eine wertvolle Hilfe. Außerdem ist seine fortwährende Unterstützung eines Schülers mit Handicap lobenswert.

ausgezeichnet am 14. Februar 2020

NGOC ANH PHAM NGUYEN



Ngoc Anh engagierte sich auf vielfältige Weise für die Schulgemeinschaft. Ihre seit vielen Jahren gleichbleibend hohe Einsatzbereitschaft, auch über die normale Unterrichtszeit hinaus, zeichnete sie aus. Sie wirkte als Schul- und Klassensprecherin, war Tutorin und gab Nachhilfe. Auch an Gestaltung der der Schulzeitung arbeitete Ngoc Anh regelmäßig mit.

ausgezeichnet am 24. Juli 2020

TIMO LANGOLF



Timo hilft beständig und zuverlässig einem Mitschüler, der erst seit kurzer Zeit in Deutschland wohnt, sich an unserer Schule zurechtzufinden, die deutsche Sprache zu erlernen und Einblicke in das Leben in unserem Land zu erlangen.

ausgezeichnet am 5. März 2021

KIRA FEULNER



Kira übernahm während der Monate der Schulschließungen im Winter die Pflege und das Auffüllen der schuleigenen Futterhäuschen. Sie erledigte diese Aufgabe besonders zuverlässig in ihrer Freizeit. Ohne Kiras Einsatz wären die Futterstellen der Vögel leer geblieben.

ausgezeichnet am 29. Juli 2021

ANNA JÄGER, NADINE LUNZ UND LAURA POLSTER



Anna, Nadine und Laura entwickelten gemeinsam das neue Logo unserer Schülerbücherei. Außerhalb der Unterrichtszeit recherchierten, zeichneten und diskutierten sie, bis ein Vorschlag zur Abstimmung durch die Schülerschaft vorgelegt werden konnte. Das neue Logo ist ein Beitrag, um die Identifizierung mit unserer Schule weiter zu festigen.

ausgezeichnet am 18. Februar 2022

SINA HUBERT



Sina hat sich fürsorglich um zwei Mitschülerinnen gekümmert, als diese aufgrund langwieriger Erkrankungen mit verschiedenartigsten Problemen im Schulalltag konfrontiert waren. Sina ist sehr empathisch, setzt sich für andere ein und ist stets hilfsbereit.

ausgezeichnet am 29. Juli 2022